



DIPTYQUE

PARIS

Orphéon: un viaje olfativo al corazón del barrio latino de París

Diptyque captura el ambiente acogedor de las noches parisinas con creaciones inéditas inspiradas en un local mítico.

Estamos en París a principios de los años 60. El barrio de Saint Germain vive a ritmo de las noches blancas que transcurren en los clubes de jazz, tan propicios para los encuentros artísticos y enriquecedores. Se habla de mil temas, se baila, se ríe en un ambiente cálido tan burbujeante como distinguido. Las volutas de tabaco se mezclan con el aroma empolvado de los cosméticos, deslizándose por los acabados de madera bellamente patinados por el tiempo en el espacio emblemático del Orphéon. Este club de jazz, enclavado en pleno corazón del barrio latino, era para los fundadores de Diptyque un refugio donde encontraban inspiración para sus creaciones. Allí, bajo la acogedora luz tamizada, las conversaciones convivían en perfecta armonía con los acordes de los saxofones. Esta época inspiró la creación de Orphéon, el perfume que lleva el nombre de este mítico local y captura su esencia. Hoy Diptyque recrea aquel ambiente con una *colección inédita de creaciones en edición limitada* para celebrar esos momentos que marcaban el encuentro entre la música, el arte y la vida.



Orphéon, la esencia de las vibrantes noches del París de los años 60

El eau de parfum Orphéon es un auténtico sueño olfativo que recupera el ambiente cálido y vibrante de aquel mítico local. Su composición se revela a través de materias nobles, específicamente seleccionadas para evocar la atmósfera de un club de jazz. El aroma cálido y reconfortante del cedro recuerda las maderas de mostradores y mesas, que lucían la bella pátina del tiempo y eran testigos mudos de mil conversaciones animadas. El haba tonka impregna sutilmente el aire con sus suaves volutas aromáticas, evocando la huella persistente del tabaco rubio. Se añaden las bayas de enebro, de aroma vivaz y chispeante, que recuerdan los cócteles elaborados con gin que reinaban en el bar en las noches festivas. Finalmente, el jazmín deja en el aire la huella delicada de los perfumes de entonces, capturando la elegancia intemporal de los hombres y mujeres de frecuentaban el Orphéon.

Cada nota se une a las demás para recrear juntas la esencia de este espacio de libertad y efervescencia artística, donde los acordes del jazz y las conversaciones se mezclaban en perfecta armonía. Más allá de su condición de perfume, Orphéon es una invitación a volver a vivir aquellos momentos suspendidos en el tiempo, con una fragancia que supera los límites del género y resuena como un eco intemporal de libertad y creatividad.



Una nueva sinfonía en perfume

Este año Diptyque enriquece el universo de Orphéon con creaciones en edición limitada, entre ellas un *estuche exclusivo* que rinde homenaje a la artesanía artística. En su frasco de 75ml, el eau de parfum Orphéon se presenta en un estuche de madera de roble, inspirado en los tradicionales drink cabinets y reutilizable. Este estuche, que se abre como un auténtico mueble bar, revela el frasco reflejándose en el corazón de sus puertas de espejo, ofreciendo una experiencia a un tiempo visual y sensorial. El exterior está decorado con una ilustración panorámica grabada a mano, que captura la magia de las noches parisinas y el cálido ambiente del Orphéon. Indiscutiblemente, es un objeto de colección que refleja el espíritu intemporal de Diptyque con una combinación de elegancia y perdurabilidad, como el espacio mítico que encarna la fragancia.

Por primera vez, el *Eau de parfum de 75ml* se enriquece con una edición limitada y una etiqueta renovada. Toques de azul y de plata realzan su diseño celebrando la columna facetada del Orphéon, que aún se puede apreciar hoy día en la tienda original de Diptyque, en el nº34 del boulevard Saint-Germain.

Con el deseo de ampliar aún más esta colección, Orphéon se presenta también en un *nuevo formato de 30ml*, ideal para descubrir la fragancia o para llevar siempre consigo este evocador sueño olfativo.



Por último, para trasladar la experiencia a la intimidad de los espacios interiores, Diptyque ha creado un estuche con un *dúo de velas perfumadas* que combina las fragancias de *Narguilé* y de *Genévrier* (*Enebro*). Esta edición limitada es una invitación a recrear en el hogar el ambiente cálido y sofisticado de aquel espacio mítico que ofrece un auténtico viaje en el tiempo hasta el corazón de Saint-Germain-des-Près.



Una oda para celebrar los orígenes de Diptyque



El Orphéon, un club de jazz emblemático del ambiente de las noches parisinas, era un local adosado a la tienda original de Diptyque fundada en 1961. Un espacio vibrante e inspirador donde los fundadores de Diptyque –Desmond Knox-Leet, Yves Coueslant y Christiane Gautrot –un pintor, un director de teatro y una interiorista– se reunían a menudo para “arreglar el mundo” con sus amigos.

El Orphéon era una verdadera encrucijada de talentos, un espacio efervescente propicio a los encuentros entre intelectuales y espíritus bohemios, donde florecían las ideas y los sueños se hacían realidad. Estos momentos de experiencias compartidas y complicidad nutrieron el espíritu creativo que modeló la propia esencia de la Casa, enclavada en aquel barrio que vivía un período de plena efervescencia artística.

Unas décadas más tarde, la energía vital que caracterizaba aquel espacio continúa seduciendo a los espíritus intrépidos en el mundo entero. Esta fragancia intemporal, acompañada por nuevas creaciones en edición limitada, captura el alma de un lugar que viera nacer ideas, sueños y amistades perdurables.

Orphéon Estuche Premium Eau de parfum 75ml — Edición limitada — 255€
Orphéon Eau de parfum 75ml — Edición limitada — 170€
Orphéon Eau de parfum 30ml — Edición limitada — 88€
Estuche con 2 velas pequeñas de 70g — Edición limitada — 80€

El dossier de prensa y las imágenes se pueden descargar en:
<https://diptyqueparis-presse.com/animations/orpheon-hero>

Contacto de prensa

Irene Palos — irene.palos@boxnox.com — T. +34 687 164 371
C/Guzmán el Bueno 127 — 28003, Madrid

@diptyque #diptyque #diptyqueparis



diptyqueparis.com

Diptyque — 5, avenue de l'Opéra Paris 1^{er} — France